

# Montée historique : une édition exceptionnnele entre Belfort et Lepuix

On connaît dorénavant les grands contours de la montée historique internationale du Ballon d'Alsace qui se tiendra du 11 au 13 août entre Belfort et le sommet du Ballon. Cent soixante-dix équipages seront au départ et animeront aussi la Cité du Lion.

« Avec les quelques dossiers en attente, il nous reste une petite quinzaine de places disponibles », explique Jean-Pierre Munsch, président d'Historally et organisateur de la Montée historique internationale du Ballon d'Alsace (MHIBA). Il est donc clair que cette 7<sup>e</sup> édition de la MHIBA, qui se tiendra du 11 au 13 août, fera le plein.

## Les Suisses en force

En prenant ses quartiers à Belfort les deux premiers jours – le parc auto s'installera sur le parking de l'Arsenal et une grande parade est programmée samedi vers 18 h –, la manifestation a vu arriver le contingent de participants suisses. « Nous comptons actuellement qua-



Organisée par l'association Historally, cette 7<sup>e</sup> édition de la montée historique internationale du Ballon d'Alsace prendra ses quartiers à Belfort les 11 et 12 août avant la montée le 13. Photo ER/Christine DUMAS

siment 50 équipages suisses », précise Jean-Pierre Munsch. Si on y ajoute les 25 équipages allemands, les deux belges et un luxembourgeois, les équipages étrangers constituent plus de la moitié du plateau de cette édition.

« C'est de bon augure et prévaut d'une qualité de présentation remarquable des autos », remarque encore l'organisateur. Le public pourra notamment apprécier 25 véhicules datant d'avant la Seconde Guerre mondiale.

## 12,7 kilomètres

Outre la belle visibilité qu'aura la manifestation du côté de la Cité du Lion, la montée en elle-même offrira un parcours de 12,7 kilomètres. Il débutera à Lepuix dans le secteur de l'intersection des rues de la Savoureu-

se et du Ballon d'Alsace pour s'achever juste en face de l'hôtel du Sommet. « C'est un parcours exceptionnel pour ce genre de manifestation ayant pour objet la présentation, en mouvement, des capacités de vitesse ou de maniabilité de véhicules terrestres à moteur, sans qu'elle constitue un entraînement ou une compétition », sourit encore l'organisateur.

Trois zones de parking et trois zones destinées aux spectateurs seront mises en place : au départ, au croisement avec la route redescendant vers Sewen et à l'arrivée. Elles seront accessibles gratuitement.

Les équipages se rendront de Belfort à Lepuix le dimanche au petit matin escortés par les forces de l'ordre. Le départ de la première voiture est prévu à 8 h 15.

**Laurent ARNOLD**

Vendredi 11 août de 14 h à 19 h et samedi 12 août de 8 h 30 à 18 h sur le parking de l'Arsenal à Belfort. Montée le dimanche 13, à partir de 8 h 15, au départ de Lepuix.